

## Centro de Eventos Huechuraba

Ubicación: Santiago, Chile

Fecha: 2017 - 2018

2300 m<sup>2</sup>

Estado: En Construcción

Superficie: 2300 m<sup>2</sup>

Arquitectos: Tomás Swett y Gonzalo De la Parra

Cliente: Centro de Eventos Spa.

Cálculo: Asdines Ltda.

El proyecto consiste en la construcción de un Centro de Eventos sobre las ruinas de una antigua edificación en el sector El Guanaco, Comuna de Huechuraba. El concepto principal de la propuesta es poner en valor el emplazamiento conservando los muros residuales de la ruina existente. De cierta manera se propone la ruina como un telón de fondo y plataforma para el uso y programa de los nuevos espacios requeridos por este Centro. El nuevo proyecto se integra a un sistema de patios, jardines y explanadas donde algunos se transforman en espacios interiores, y otros en zonas de ampliación del nuevo proyecto.

A partir de la lógica constructiva de la Ruina de Muros y explanadas, el proyecto plantea 2 grandes "barras" programáticas que contienen las zonas de servicios y administración. Dichas "barras", junto a otros 4 grandes muros, configuran el espacio central del gran Salón para 600 personas sobre el que se posa una gran placa horizontal que funciona como cubierta y delimita los espacios interiores, exteriores y de ampliación.

La Ruina está emplazada sobre una pequeña colina quedando en una situación de "mirador" sobre el entorno inmediato. Esta situación elevada posibilita que el nuevo proyecto cuente con una vista privilegiada y además se convierta en un hito urbano reconocible para el sector. Dada esta oportunidad, se proponen cerramientos acristalados de 5 m de altura en todo el perímetro del salón abriendo visualmente los espacios interiores hacia la Ruina y entornos geográficos.

